



SGAP SUD-OUEST - REGION MIDI PYRENEES

PORTES David, Secrétaire de Zone Sud Ouest

06.62.23.36.44

GAILHARD Didier, Secrétaire Régional Midi Pyrénées

06.08.43.96.74

Tarbes, Le 13 Novembre 2013

Compte Rendu d'Audience

Le 12 Novembre 2013 une délégation de la FPIP composée de **Portes David, Gailhard Didier et Buch Bruno** était reçue par Monsieur **COINDREAU** – Directeur Départemental de la Sécurité Publique des Hautes-Pyrénées.

Ordre du jour

Report et Rappel

Une attention est portée afin de ne pas imposer aux effectifs des reports et rappels trop nombreux. Les effectifs de Lourdes ont subi quelques situations imposées liées à des absences exceptionnelles de collègues et à des arrêts de longues durées.

Bac de Tarbes

La BAC Jour est à niveau d'effectifs satisfaisant. A la BAC de Nuit il manque 2 effectifs, des consultations vont démarrer afin d'alimenter le vivier.

Véhicule, Budget, Informatique

Avec + 4 Véhicules en 2013 et + 2 Véhicules prévus en 2014, la DDSP est dotée correctement.

Une rallonge budgétaire sur la fin d'année 2013 est allouée afin de pouvoir assurer le paiement des dépenses de fonctionnement liées exclusivement aux Fluides et aux Dépenses d'énergies.

La dotation informatique de la DDSP est elle aussi correcte mais cela pourrait être mieux.

Une réflexion pourra être engagée sur une meilleure optimisation de l'affectation du nombre de postes informatique par service.

Pré Plaintes en ligne

Depuis la mise en place de ce service en ligne, il est évident qu'il y a une augmentation du nombre de plainte (21% de plaintes en termes de crimes et délits du département). Cette hausse amène à repenser l'organisation des personnes à l'accueil du Commissariat Central. Une orientation de l'afflux vers le bureau de Police permettra de gérer cette nouvelle donne.

Effectifs

Un différentiel apparaît entre les chiffres du projet de budget 2014 et la réalité des effectifs en 2013. 457 effectifs pris en compte contre 237 effectifs. Le DFA s'en trouve de ce fait « faussé ». Des ADS vont arriver sur la DDSP.

Gardes Hôpitaux

Le service judiciaire d'extraction judiciaire fonctionne correctement. Les extractions médicales avec prise en compte des individus par les services de Police sont stables.

A contrario, les extractions médicales d'urgence sans forcément être entachées de dysfonctionnement sont en constante « surveillance ». Une analyse des demandes avec avis donnés par nos services est systématique et est en général suivie et écoutée par les services de l'administration pénitentiaire.